



Communiqué de presse

Le 21 juillet 2014

« Le choc contre le chik »

L'URPS Médecins Libéraux appelle les Guadeloupéens à se mobiliser contre le chikungunya le dimanche 27 juillet 2014

L'Union Régionale des Professionnels de Santé Médecins Libéraux (URPS ML) en partenariat avec l'URPS Infirmiers et l'ARS, appellent la population guadeloupéenne à se mobiliser contre le chikungunya.

Le dimanche 27 juillet de 9h00 à 12h00 nous invitons tous les Guadeloupéens à mener des actions de prévention dans leurs maisons, dans leurs jardins et auprès de leurs voisins, parents ou amis afin d'éliminer les gîtes larvaires.

L'opération « **Le choc contre le chik** » consiste à faire de chacun un ambassadeur de la lutte contre le chikungunya, en faisant des gestes simples dans son environnement proche tels que :

- ✓ recouvrir les fûts et citernes ;
- ✓ supprimer les soucoupes et les vases à fleurs ;
- ✓ vérifier le bon écoulement des gouttières ;
- ✓ supprimer tous les détritiques ;
- ✓ éliminer les eaux stagnantes.

Face à l'intensification de l'épidémie (6 000 nouveaux cas par semaine selon le dernier bulletin épidémiologique de l'ARS) et son inévitable impact sur l'économie, l'URPS Médecins Libéraux en appelle à la solidarité de tous les Antillais pour lutter contre le chikungunya. Car c'est la conjonction des micro-actions qui constituera le grand choc contre le chikungunya.

Sur le terrain, les professionnels de santé intensifieront leurs actions de sensibilisation et de prévention. Le 27 juillet de 9h00 à 12h00, ils iront à la rencontre des habitants :

- Aux Abymes : Rue Achille René Boisneuf (à côté de l'office du tourisme)
- A Capesterre de Marie-Galante : devant l'église
- A Morne-à-l'Eau (en voie de finalisation)

Transmission pour diffusion immédiate

Plus d'informations et contact presse :

Mylène SOLIVEAU – 0690 65 55 41 – msoliveau@yahoo.com

A propos de L'URPS Médecins Libéraux

L'Union Régionale des Professionnels de santé regroupant les Médecins Libéraux a été mise en place par la loi Hôpital, Patients, Santé et Territoires du 21 juillet 2009. Elle prend la suite de l'Union régionale des médecins libéraux.

L'URPS-ML se positionne comme un « laboratoire d'idées » pour les médecins libéraux. Elle oeuvre pour enrichir la réflexion et agir pour un exercice libéral de qualité au service des patients. L'association se mobilise sur la prévention et l'amélioration des indicateurs de santé publique, la structuration territoriale de l'offre de soins, l'optimisation du système d'information, mais également la qualité des soins de proximité. L'URPS ML est présidée par le docteur Guy Ursule.

L'URPS Infirmiers

L'Union Régionale des Professionnels de Santé de la région Guadeloupe regroupant les infirmiers, fondée en l'an 2011, a pour but de contribuer à l'organisation et à l'évolution de l'offre de santé au niveau régional, notamment à la préparation du projet régional de santé et à sa mise en œuvre. Elle peut conclure des contrats avec l'agence régionale de santé (ARS) et assurer des missions particulières impliquant les professionnels de santé libéraux dans les domaines de compétence de l'agence. L'URPS Infirmiers est présidée par Patrick Dollin.